

FORUM CIVIL EUROMED 2010

A l'initiative de la Plateforme Non Gouvernementale Euromed, en collaboration avec la Casa Méditerranéo et l'Encuentro Civil Euromed, et grâce au soutien politique et financier du Ministère espagnol des affaires étrangères et de la coopération, de la Présidence espagnole de l'UE et de la Commission Européenne, a eu lieu à Alicante (Espagne) du 14 au 16 mai 2010 la quatrième édition des fora de la société civile Euromed sous le titre :

L'égalité : une question commune pour les sociétés civiles Euromed ?

Près de 250 participant-e-s, acteurs de la société civile, chercheurs, universitaires et experts, représentants des réseaux thématiques, régionaux, sous-régionaux, locaux, des fondations, des syndicats, des médias mais également des gouvernements et des instances publiques Euromed ont pris part aux travaux du Forum Civil Euromed 2010.

L'AFEM en sa qualité de membre du Conseil d'administration de la Plateforme non-gouvernementale Euromed a participé au Comité de pilotage organisateur du Forum et a présenté trois communications dans le cadre de ses ateliers thématiques et de la session plénière conclusive, étant représentée par Teresa Boccia Présidente, Sophie Dimitroulias, Vice-présidente et Ana Sofia Fernandez, membre du Conseil d'administration de l'AFEM.

L'AFEM se félicite de la Déclaration finale du Forum adoptée à l'issue de ses travaux et remercie l'ensemble des participant-e-s et acteurs de la société civile des trois rives de la Méditerranée de la place prééminente et transversale accordée à l'impératif de l'égalité des genres dans la région Euromed.

Les actes du forum civil seront publiés par la Plateforme Euromed en 2010 (voir Déclaration finale ci-jointe).